

Le Président de l'Assemblée Nationale vénézuélienne échange des vues avec le secrétaire général de l'OEA



Caracas, 23 juin (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Luis Parra, a eu une rencontre virtuelle avec Luis Almagro, secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, pour aborder des thèmes concernant le pays sud-américain.

Le dirigeant Leocenis García a participé aussi à la rencontre. « Avec eux j'ai dialogué sur des thèmes politiques et institutionnels du Venezuela » a signalé le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro.

La réunion est intervenue après que le président des États-Unis, Donald Trump a exprimé le 19 juin dans une interview accordée au site web de nouvelles et d'informations AXIOS, qu'il est ouvert à une réunion avec son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro.

Le chef d'état vénézuélien, Nicolás Maduro a, quant à lui signalé qu'il serait disposé à rencontrer le président étasunien sur la base du respect mutuel.

« De la même façon que je me suis réuni avec Joe Biden, nous avons conversé longuement et de façon respectueuse, je suis disposé à le faire avec le président Donald Trump, a souligné le chef d'état vénézuélien.

Le livre intitulé "The Room Where It Happened: A White House Memoir" (La chambre où tout s'est passé: une mémoire de la Maison-Blanche,

mis en vente aujourd'hui aux États-Unis a mis en doute son appui au député vénézuélien Juan Guaidó car il paraît faible face à un Maduro renforcé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226535-le-president-de-lassemblee-nationale-venezuelienne-echange-des-vues-avec-le-secretaire-general-de-loea>



Radio Habana Cuba